

L'Internet descendant non pas du ciel mais de la tête de Jésus. Le curé de Świebodzin, en Pologne, a fait poser en catimini une antenne internet au sommet de la plus grande statue de Jésus au monde.



Avec ses 36 mètres de hauteur, socle et couronne compris, la statue de Jésus Christ Roi de l'Univers érigée à Świebodzin, dans l'ouest de la Pologne, est la plus grande au monde. Lieu de culte unique certes, mais aussi un endroit idéal pour... installer une antenne internet. C'est bien ce que le tabloïd *Fakt* a révélé lundi. Sur des photos et une vidéo prise par un drone publiés sur [le site du journal](#), on peut effectivement constater l'existence d'antennes posées sur la tête de Jésus et savamment dissimulées à l'intérieur de sa couronne.

Curieux d'en savoir plus sur cette affaire peu commune voire iconoclaste, un journaliste de *Fakt* a mené sa petite enquête auprès de la paroisse. Demandant à louer « *un espace commercial* » au sommet de la statue, il s'est vu rétorquer que « *seul le curé peut en parler* » et finalement que « *le curé n'est pas intéressé par le bail* ». Surpris par le journaliste que « *des antennes sont déjà là* » l'interlocuteur a coupé court : « *Je n'en sais rien* ».

La paroisse n'en sait donc rien. Pourtant le journal cite un représentant du fournisseur local d'internet qui a bel et bien installé l'antenne sur ce lieux sacro-saint et ouvertement affirmé que le curé lui-même avait réclamé son installation, disant avoir besoin d'internet pour « *le système de surveillance de la paroisse* ». De plus, l'interlocuteur du journal a avoué que le signal internet est distribué au-delà de la paroisse. Sans doute que le bail de la surface sur la tête du Roi de l'Univers rapporte quelques deniers non-négligeables à la paroisse ? « *Je ne connais pas les détails du contrat, tout est parfaitement légal* », a-t-il dit.

Construite en béton armé en 2010, la statue toute blanche est une œuvre monumentale qui ne souffre pas la comparaison avec celles du Christ Rédempteur de Rio de Janeiro et du Christ de la Concordia en Bolivie. A cette différence près que le Christ de Świebodzin (21 000 âmes) porte en plus une couronne dorée de trois mètres de haut...et qu'il capte l'internet.

[Twarz, un drame satirique et politique polonais primé à la Berlinale](#)